

Die Sage von Poysbrunn

Die Sage von Poysbrunn

MÄRCHENSOMMER / Groß und Klein freut sich auf die Premiere von „RiesenFreund“ am 8. Juli im Schloss Poysbrunn.

POYSBRUNN / „Wir haben die Sage von Poysbrunn erfunden. Ein Riese hat hier gelebt, aber niemand hat ihn je gesehen“. Märchensommer-Intendantin Nina Blum lacht und erzählt vom diesjährigen Stück „RiesenFreund“, das von Freundschaft und Ausgrenzung handelt.

Das Schloss ist das Reich der 1000 Türen, wo sich die Geschichte wieder in drei Handlungsstränge teilt und die Besucher drei märchenhaften Gestalten folgen können.

„Heuer finde ich das Meer besonders schön“, schwärmt Nina Blum von dem fantasievoll gestalteten Raum, wo die Zuschauer auf Luftmatratzen und Liegestühlen sitzen werden. Ein Höhepunkt – im wahrsten Sinne – ist der Riese. „Das Schloss ist schon imposant, aber den Riesen haben wir richtig riesig gemacht“, ist sie begeistert.

Für Regisseurin Nina Blum ist der Großteil der Arbeit getan, sie übergibt den Feinschliff, die Hauptproben im Schloss, an ihre Kollegin Silvia Armbruster, da Blum ab 16. Juli im Wiener Lustspielhaus selbst auf der Bühne steht.

Beim Märchensommer mitzu-

spielen, kommt ihr jedoch nicht in den Sinn. „Ich finde es unprofessionell selbst zu spielen und Regie zu führen“, sagt Blum, die mit professionellen Schauspielern arbeitet. „Heuer habe ich sehr viele Bewerbungen bekommen und davon habe ich auch drei Rollen besetzt“, erläutert Nina Blum. Gefordert sind Schauspiel, Gesang und Improvisation, denn hier sei nicht alles so planbar wie auf einer klassischen Bühne. Eine besondere Herausforderung ist der zeitliche Ablauf, denn die Wege und Umziehpausen – drei Schauspieler spielen Doppelrollen – müssen koordiniert werden.

Gespielt wird bei jedem Wetter, daher gibt es auch fünf Bühnenbilder – auch den Riesen muss es zweimal geben, für outdoor und indoor.

Gespielt wird von 8. bis 22. August, jeweils am Freitag um 17 Uhr, Samstag und Sonntag um 11 & 16 Uhr.

Karten: In allen Ticketcorner-Vertriebsstellen sowie unter 01/2051565 und www.ticketcorner.at

Infos & Restkarten: Märchensommer Hotline 0699/13441144 oder www.maerchensommer.at.



Märchensommer-Intendantin Nina Blum freut sich auf die Premiere von „RiesenFreund“ am 8. Juli.